

Grußwort mit Botschaft

FLUGHAFEN: „Nicht auf Legenden reinfallen“

BOZEN (ih). Landeshauptmann Arno Kompatscher hatte in seinem Grußwort an die Bauern eine sehr konkrete Botschaft in Sachen Flugplatz: Sie sollten „sich nicht aufhetzen lassen von Legenden“, in die Welt gesetzt von den „ewigen Neinsagern“, die „alles verteufeln“. Jeder solle seine Meinung haben und auch entsprechend bei der Volksbefragung abstimmen. „Aber dabei muss man schon unterscheiden zwischen echter Information und Halbwahrheiten und Lügenmärchen.“ Natürlich würden durch den Flugverkehr Schadstoffe freigesetzt, aber die machten für Bozen auch bei einem Ausbau des Flughafens nur ein Prozent der Schadstoffe in der Luft aus. Für die Obstwiesen bestehe also keine Gefahr. ©